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Second in English :

Text linguistics, as a scientific approach to text analysis, introduces a set of
textual parameters that contribute to the overall consistency of the text, such as
cohesion and coherence. In this regard, the current study aims at providing analysis
on cohesion and coherence in Surat Hud as case study of Qur’anic text. Moreover,
it endeavors to investigate the Surat from two levels : structural and deep one. The
study reached several conclusions, the most prominent of which are that the Surat
Hud represents a tight fabric, as each unit of thought is related to what follows.
Furthermore, the units of the Sura are coherent among themselves to be linked to
the focus of the text and its main purpose, which is to worship God alone.

Keywords : Cohesion; Coherence; Text ; Text linguistics ; Surat Hud .

Troisieme en francais :

La linguistique de texte, en tant qu’approche scientifique de 1’analyse de texte,
introduit un ensemble de parameétres textuels qui contribuent a la cohérence globale
du texte, tels que la cohésion et la cohérence. A cet égard, cette étude vise a fournir
une analyse de la cohésion et de la cohérence dans Surat Hud en tant qu'échantillon



d'é¢tudes textuelles appliquées pour un texte coranique. En outre, il s’efforce
d’examiner la Sourate de deux niveaux: le niveau de surface et le niveau de
profondeur. L'étude aboutit a plusieurs résultats, le plus important étant que la Surat
Hud représente un tissu étroit, chaque unité de pensée étant liée a ce qui suit. De
plus, les unités de la sourate sont cohérentes entre elles pour étre liées au centre du
texte et a son objectif principal, qui est d'adorer le seul et unique Dieu.

Mots-clés: la cohésion; la cohérence; texte; la linguistique de texte; Sourate Hud.



